

構成自治会
四角 / 両谷
原町 1・2・3
有弥の里 1・2
光陽台 1・2・3・南
日蒔野 1・2・3・4・5・6

住みたい 住みよい 住みつづきたい 福間南

南しよっと

～皆で創ろう! 「ひと」も「地域(まち)」も輝く郷～

発行
福間南地域郷づくり推進協議会
責任者 会長 石橋 和義
事務局 南しよっとセンター内
☎ 0940-72-5138
sato-minami@bc.wakwak.com



新年あけましておめでとうございます



石橋会長挨拶

令和2年は、新型コロナウイルス感染症の影響により、自治会対抗グラウンドゴルフ大会、子育てサロン、見守り隊、防犯パトロール等の一部の事業は、感染防止対策をしながら実施しましたが、多くの郷づくりの事業を実施することができませんでした。

しかし、このコロナ禍の中で、健康増進のためのウォーキングチャレンジシップに新たに取り組みました。この事業には、既に100人以上の参加者登録を受け付けています。参加者のうち賛同を得た人には、ウォーキングパトロールとして地域の防犯に寄与していただいています。

令和3年は、新型コロナウイルスの状況がどのようになるか見通しが立ちませんが、十分なコロナ対策を図りつつ、新生活様式に配慮した、皆様が参加しやすい事業への企画に取り組みながら、皆様に親しまれる「福間南郷づくり協議会」を目指し活動して参ります。



健康・福祉部会 (川原睦夫部会長)

昨年は、新型コロナウイルスの感染拡大により、活動も福祉交流会、健康講演会、介護施設の視察研修会等の活動も余儀なく中止いたしました。しかし、屋外活動のグラウンドゴルフや外出支援活動は感染防止対策を徹底し、再開いたしました。

新年も、部会の活動は感染状況を注視しながら「感染しない させない 自らを守り 周りの人を守る」を心掛け感染防止を図りながらの活動となりますが、通常活動を再開の為、1日も早い終息を願って止みません。

子育て・青少年育成部会 (城野加代子部会長)

昨年は新型コロナウイルス感染症の影響により、部会の事業も思うように開催出来ず残念な年でした。子育てサロンは感染対策を取りながら少しずつ開設していますが、何か月もお会いしていなかった子どもたちが大きく成長しているのにビックリするほどです。本当に嬉しく思います。

今年もまだ予断を許さない状況が続きますが、事業が開催出来、普通の生活が送れるようになってほしいと新年を迎えて心から祈念致します。

防犯・防災部会 (楠木儀則部会長)

昨年は、新型コロナの影響で部会の定例会議や活動も、ほとんどが延期・中止となってしまう、再開された青パトによるパトロール活動に乗務員へマスクの支援や見守り隊活動のジャンパー作成の手伝い等限られた活動に止まりました。

この現状を抜け出す為に、1日も早くワクチンの接種でコロナ禍が終息することを願っています。

環境・景観部会 (伏見一彰部会長)

昨年は、コロナ禍で大変でしたが、幸いにも、環境景観部会は活動の主体が竹尾緑地公園の花壇づくりや清掃作業などの屋外活動の為、実質の部活動はなんとか維持できました。

新年は福間南をより住みよい郷にするために竹尾緑地の花壇づくりに多くの皆さんが参加されることを期待します。

今は辛抱の時 頑張りましょう!!

自治会めぐり

日蔭野 1 区自治会

今年 10 月に念願の日蔭野 1 区公民館が出来るとのことで、樋口自治会会長にこれまでの経緯と今後の自治会活動についてお話を伺いました。

平成 12 年に福間駅東地区開発に併せて自治会も誕生し、地域では利便性が高いことで多種多様の多くの子育て世代が転入されて、今(R2.11)では人口 1372 人・526 世帯となりました。その住居形態は賃貸・マンション・戸建てと 4 対 4 対 2 と混在していますが、自治会への加入率は高く、自治会活動も週 2 回以上の打合せ・イベントが実施されているとのことです。(現状は主に近隣の四角公民館をお借りしている)

このような環境の中で、区民の中から公民館が必要との声も上がり、会長を发起人とした公民館建設の発案がなされ、その建設資金づくりとして、市の補助金・自治会積立金と不足分を有志からの協賛金(寄付と借入(最長 12 年))で賄うとする画期的な計画に、会員の賛同を得られて、実行の運びとなりました。

協賛金依頼の趣旨書では、会長の自治活動への強い信念が込められており、そのひとつが、子ども達が将来住みたい故郷づくり、その中心に公民館を据え、コミュニティ形成の場として新たな活動を展開する構想です。

公民館建設という大事業を、達成するには、区民のベクトル(方向)を合わせて推進された結果です、しかし、未経験の公民館運営が軌道に乗るまでは、福間南郷づくり各位の物心両面の支援も欠かせません。特に、会長より、館内用の備品・消耗品について、各公民館等での余剰品・不用品等のご提供をお願いされています。

今回の自治会めぐりで思ったこと、それは、若い活力を持った福間南のダイナモ(発電機)が動き出した!!



ウォーキング同好会「ワイワイ」

JRウォーキングを自粛後、久方ぶりの歓歩は内殿の日吉神社へ紅葉狩りでした。



実施日 11 月 15 日(日)

参加者 27 名

歩行距離 1.1 km

全行程 3 時間

全員元気で歩き通しました

日	曜	2 月行事予定	場所	時間
02	火	環境・景観部会	南しよっとC	19:00~
04	木	子育て・青少年育成部会	南しよっとC	19:30~
04	木	子育てサロン「ポレポレ」	南しよっとC	10:00~
09	火	健康・福祉部会	南しよっとC	19:00~
10	水	子育てサロン「なんしよっと」	南しよっとC	10:00~
11	木	防犯・防災部会	南しよっとC	19:00~
18	木	郷づくり運営連絡会	南しよっとC	19:00~
22	月	子育てサロン「にこにこ」	四角公民館	10:00~
25	木	郷づくり役員会	南しよっとC	19:00~
28	日	南しよっとGG月例杯	南小運動場	08:30~

※今後の予定の追加・変更については福津市のホームページ内の郷づくり(下記参照)で掲載します。

URL <http://wagamachi.city.fukutsu.lg.jp/>

検索【福津市】⇒市民共働⇒郷づくり・自治会
⇒郷づくり⇒ふくまみなみ